



Detener el iguanicidio





Presidencia de Ecopetrol no apta para amigotes incompetentes ni politiqueros.

RELACIONADOS: JUAN LOZANO | COLOMBIA | PETRÓLEO | OPINIÓN | ECOPETROL















Compartir

ENERO 23 DE 2023

Las tragedias de un revolucionario

Más de Juan Lozano

La gran tragedia es llegar al poder y fracasar.

ENERO 15 DE 2023

El rebajón

A todo gran hampón le tienen su rebajón.

¿Ministeriucho o superministerio?

No debe volverse una fábrica clientelistas de subsidios.

ENERO 01 DE 2023

Vamos a meterle ganas

A un país le puede hacer tanto daño un mal gobierno como una mala oposición.

DICIEMBRE 25 DE 2022

Oio con los aviones de toda clase

Pilas, porque hay aviones de carne y hueso que vuelan más rápido.

VER MÁS COLUMNAS

asta que la Junta de Ecopetrol sacó a Felipe Bayón. ¡Qué lástima, qué error y qué riesgo tan grande! Petro ganó y manda. Para eso es el presidente, le dirán. Para poder ejercer las mayorías que tiene en esa junta.

Temas relacionados





CÁRCELES ENE 15 El rebajón







Aunque era la crónica de una decapitación anunciada, a pesar de diferencias de criterio entre el presidente de Ecopetrol, la ministra de Minas y el presidente de la República, muchos conservábamos la ilusión de que en la junta, en la que hay gente buena y seria, se reconociera la labor sobresaliente de Bayón y que pudiera seguir al frente de la empresa.

Dizque habría meritocracia, dizque los servidores públicos serían evaluados por sus resultados y logros... Si eso hubiera sido así, ya se habría ido para otra entidad más acorde con su formación la ministra y Felipe Bayón estaría confirmado en su cargo.

De nada valieron sus inmensos logros ante la junta, ni los casi 30 billones que iba ganando hasta septiembre, ni los ingresos cercanos a los 120 billones, ni el ebidta rondando los 60 billones.

Bayón se va por la puerta grande. Cualquier petrolera seria del mundo lo quisiera tener entre sus cuadros. Los resultados operacionales, financieros y sociales de Bayón son sobresalientes. Las mayores utilidades de la historia, las mayores transferencias de la historia a pesar de haber tenido que sortear en Ecopetrol y sus filiales las mayores turbulencias de la historia.

Además, salvó y consolidó a Reficar como la empresa más importante de la costa Caribe, con un desempeño también sobresaliente. Lo demás ya es historia. Ahora procede mirar hacia adelante. Varias consideraciones:

- 1. Ecopetrol no es ni de Petro ni del Gobierno Nacional. Millones de pensionados tienen comprometidos sus recursos pensionales a través de los fondos de pensiones en acciones de Ecopetrol y cerca de 300.000 colombianos a título personal tienen sus ahorros y patrimonio en acciones de la empresa.
- 2. La junta es responsable ante los accionistas, el país y la sociedad por el buen manejo de la empresa y por el valor de la acción. Más allá de las ideas de Petro sobre el cambio climático, tienen cada uno de ellos una responsabilidad individual, concreta y específica inherente a su condición de miembros de junta.
- 3. La acción en Colombia cayó el viernes más de 3 % y en Nueva York, cerca del 6 %.
- 4. Nada sería más nefasto que repetir en la selección del presidente o presidenta de Ecopetrol el patrón de elegir ambientalistas extremos que no conocen el sector y que tampoco entienden la transición energética.
- 5. Ecopetrol había iniciado ya, antes de la elección de Petro, un proceso serio, razonado y sostenible de transición energética sin agarrar a patadas la sostenibilidad fiscal del Estado colombiano.
- 6. Ecopetrol es pionero en hidrógeno verde; Ecopetrol consolidó una buena operación en el sector eléctrico con la adquisición del 51 % de ISA, que además está muy bien manejada; Ecopetrol está acelerando la entrada de nuevos parques de energía solar en Cartagena, Barranca y Meta.
- 7. Insistir en que los ingresos petroleros en el corto plazo se pueden cubrir con los réditos del turismo es simplemente una insensatez infantil.
- 8. Las finanzas públicas y la política social descansan en Ecopetrol. No lo olviden.
- 9. El aporte de Ecopetrol a las finanzas públicas entre impuestos, regalías y dividendos alcanza los 45 billones en 2022 y 63 billones, estimados por Corficolombiana, en 2023. Astronómico.
- 10. La sucesión se debe guiar por la transparencia, la idoneidad, el conocimiento, la capacidad gerencial y el liderazgo. No vayan a jugar con Ecopetrol. No vayan a jugar con Colombia. Esto no puede ser ni para amigotes, ni para aprendices ni para politiqueros.

JUAN LOZANO

(Lea todas las columnas de Juan Lozano en EL TIEMPO aquí)



Otros opinan



Más riesgos para la democracia

Es en las formas de la política en donde están la semilla de la confusión.













No sé si entre nueva generac desvirtuando l informar.

¿Y qué dirí

Yamid?







están generando una crisis institucional.

Empodera tu conocimiento

MÁS NOTICIAS 06:24 P. M.

Luz Fabiola Rubiano aceptó cargos por insultar a Francia Márquez



Los reparos del fiscal Barbosa al proyecto que busca eliminar algunos delitos

FISCAL BARBOSA 06:16 P. M.



INSTITUCIONALIDAD EN COLOMBIA

06:12 P. M.

Gremios piden a Petro trabajar en tarifas sin afectar institucionalidad



<>

Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI BARRANQUILLA

MÁS CIUDADES

MANIZALES 06:36 P. M.

Manizales: juzgado ordenó detener las obras del cable aéreo por falta de lotes

La tercera línea de este medio de transporte es una de las banderas de ...



MELISSA MÚNERA 06:27 P. M.

En video la muerte de niño ahogado en piscina tras sufrir ataque de epilepsia



HUILA 06:26 P. M.

Presunto asesino de niña de 10 años busca ser declarado paciente psiquiátrico



YOPAL 06:24 P. M.

Yopal: mujer de 22 años fue asesinada a tiros por su expareja



ADOLFO PACHECO 06:29 P. M.

En medio de notas de acordeón fue despedido Adolfo Pacheco en Barranquilla

El juglar vallenato fue sepultado la tarde de este lunes en el cemente ...



Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.



Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de **EL TIEMPO**





COPYRIGHT © 2022 EL TIEMPO Casa Editorial NIT. 860.001.022-7 . Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular. ELTIEMPO.com todas las noticias principales de Colombia y el Mundo

SÍGUENOS EN:





